

# Tauromachie dans les écoles : Renaud saisit le ministre



DR

**Renaud, chanteur engagé et parrain de l'Alliance Anticorrída, vient de saisir Xavier Darcos, ministre de l'Éducation nationale, pour lui demander de se positionner sur la question de la propagande tauromachique en milieu scolaire.**

LIRE AUSSI

En effet, Claire Starozinski, fondatrice de l'Alliance Anticorrída, sera reçue prochainement par David Teillet, chef de cabinet du ministre. Elle lui présentera le dossier « *Protection de l'enfance* » mettant en évidence « *a bienveillance complice dont bénéficient certains toreros, invités dans les établissements scolaires pour y donner des "leçons de corrida"* », ajoutant qu'il s'agit là « *d'un phénomène inquiétant* ».

Soutenant résolument la démarche de l'association nîmoise, Renaud déclare, en tant qu'artiste, mais aussi en tant que parent : « *Je soutiens l'initiative de l'Alliance Anticorrída, qui demande, depuis des années, la mise en œuvre d'une circulaire interdisant le prosélytisme en faveur de la corrida dans les établissements scolaires.* » Et c'est en questionnant le ministre qu'il poursuit : « *Les établissements scolaires, qui déplorent souvent le développement de la violence en leur sein, ne devraient-ils pas, au contraire, inspirer à leurs élèves le respect de la vie, au lieu de leur donner le goût du sang ?* »

Appuyés par la remise des milliers de signatures de parents d'enfants scolarisés dans les onze départements concernés, Claire Starozinski et Renaud espèrent obtenir rapidement une décision qui aille dans le sens de la protection des mineurs, en particulier dans les établissements scolaires. Et vous, que pensez-vous de cette initiative ?